

# Artisten aus Costa Rica erkunden Einhardstadt

## Kinderzirkus stellt Entwicklung der Menschheit dar

**Seligenstadt** (mho) ■ 25 junge Artisten vom Kinderzirkus Fantazztico aus Costa Rica machen derzeit auf ihrer Europatournee in der Einhardstadt Station, bevor sie nach Mainz, Köln, Hamburg, Paris, Barcelona, Turin und Innsbruck weiterreisen. Auf Einladung des Weltladens Seligenstadt und der evangelischen Kirchengemeinde Seligenstadt/Mainhausen sind sie im Kinderclub zu Gast.

Am heutigen Vormittag besuchen die Gäste aus Mittelamerika die Konrad-Adenauer-Schule, um mit Schülern Akrobatik und Jonglage auszuprobieren. Nachmittags gibt es einen bunten Werbeumzug durch die Stadt, gegen 14 Uhr ist ein Empfang im Rathaus vorgesehen.

Am Donnerstag, 18. Juni, führt der Kinderzirkus um 15 und 20 Uhr sein Programm „Circolazzion“ im Zelt des Circus Starlight an der Wilhelm-Leu-

schner-Straße im Niederfeld auf. Darin erzählen die Artisten mit Akrobatik und Clownerie eine Geschichte über die Entwicklung der Menschheit erzählt. Die musikalische Begleitung übernimmt die Band „Di Grine Kuzine“ aus Berlin.

Eintrittskarten für die Aufführungen sind für vier Euro (Erwachsene) und zwei Euro (Kinder) im Weltladen Seligenstadt an der Aschaffenburgstraße 43 und direkt vor den Vorstellungen an der Zirkuskasse erhältlich. Vorbestellungen - auch für Gruppen - nimmt das evangelische Gemeindezentrum Seligenstadt (Telefonnummer 29654) entgegen. Dort gibt es beim Gemeindepädagogen Claus Ost auch weitere Informationen zu den Kinderzirkus-Auftritten. Diese dauern jeweils 90 Minuten mit einer Pause, in der für Getränke und Verpflegung gesorgt ist.

OP 17.6.09